



## **Sachstand „Ergebnisrechnung für den Verbundverkehr“ für die Jahre 2007 bis 2010**

Wie in der Sitzung der Verbandsversammlung am 10.11.2011 von der Geschäftsführung der AVV GmbH berichtet, konnten die „Ergebnisrechnung für den Verbundverkehr“ für die Jahre 2007 und 2008 nicht rechtzeitig zum Jahresende 2011 erstellt werden, da die DKB aus nachvollziehbaren Gründen nicht in Lage war, die hierfür notwendigen Daten der Verbundgesellschaft rechtzeitig zur Verfügung zu stellen.

Zwischenzeitlich wurde im AVV-Unternehmensbeirat vereinbart, dass der Verbundgesellschaft alle Daten der Verkehrsunternehmen, die für die „Ergebnisrechnung für den Verbundverkehr“ relevant sind, nicht nur für die Jahre 2007 und 2008, sondern auch zusätzlich für den Zeitraum 2009 bis Anfang April 2012 zur Verfügung gestellt werden, so dass in der Sitzung der Verbandsversammlung am 27.06.2012 über die Ergebnisrechnungen der Jahre 2007, 2008 und 2009 beraten werden kann.

Ergänzend sei darauf hingewiesen, dass über die „Ergebnisrechnung für den Verbundverkehr“ für das Jahr 2010 frühestens in der Sitzung der Verbandsversammlung am 05.12.2012 beraten werden kann, da endgültige Zuwendungsbescheide über öffentliche Mittel, das Jahr 2010 betreffend, voraussichtlich erst im Herbst 2012 vorliegen werden.

### **Beschlussempfehlung Nr. 6/2012**

Die Verbandsversammlung nimmt die Ausführungen zu den „Ergebnisrechnungen für den Verbundverkehr“ für die Jahre 2007 bis 2010 zur Kenntnis.